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令和３年第１１回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和３年１１月１８日(金) 

場所 水俣市公民館分館 ３階子ども自立支援室 

会議種類 定例会 

出席委員 平尾 雅述   委員 

堀  浄信   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 なし 

事務局出席者 坂本 禎一   教育次長 

赤司 和弘   教育総務課長 

梅下 彰    生涯学習課長  

福山 達郎   教育総務課指導主事 

田上 朋史   教育総務課総務係長 

白坂 優季   教育総務課総務係参事 

署名者 平尾 雅述   委員 

堀  浄信   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後２時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 協議第２号を非公開とすることについて 教育総務課 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 なし。  

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 令和３年度ひきこもり支援研修会に係る後援承認について 教育総務課 

   

２） 協議事項  

 ① 令和３年１２月の教育委員会定例会の開催日程について 教育総務課 

 ② 学校教育活動の現状について 教育総務課 
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４ その他  

１） 令和３年１２月の行事予定について 教育総務課 

２） 令和４年成人式について  

 

１ 非公開とする審議事項 

 

【案件】 協議第２号を非公開とすることについて 

【説明】 

赤司 和弘 

教育総務課長 

個人情報等を含むため、協議第２号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

２ 報告事項  

１）教育長報告  

小島泰治教育長 今年も残すところ、ひと月余りとなり、寒さも増してきました。 

新型コロナウイルス感染症につきまして、県では、感染者の発生が「０」

の日も多くなり、リスクレベルも２に下がってきました。このまま、収束し

てくれればと思いますが、各学校には、気を緩めず対応に当たるようお願い

しているところです。 

 

今日は、５点報告します。 

１点目は、「高病原性鳥インフルエンザの対策等について」です。昨年も

同じ時期にありましたが、お隣の出水市において１１日に環境資料（水）か

ら、高病原性鳥インフルエンザウイルスが検出されたとの発表がありまし

た。また、その後も出水市の養鶏場で疑似患畜が確認されています。 

鳥インフルエンザウイルスは、鶏肉や鶏卵を食べることによって人に感染

することはなく、人に感染する可能性は極めて低いとされています。そのた

め、日常生活において、過度に心配する必要はないとされています。 

教育委員会では、各小中学校へ１５日に文書を発出し、教職員へ周知を図

り、児童生徒への指導の徹底をお願いしています。 

 

２点目は、県の中学校駅伝競走大会についてです。 

１１月１２日、熊本県民総合運動公園内周回コースで行われました。水俣

市からは、１０月１４日に行われた芦北・水俣大会の女子の部で優勝した水

俣二中､男子の部二位の水俣二中が出場しました｡ 

結果は、女子の水俣二中は１６位でした。昨年は１４位で大健闘という報

告をしましたが、今回も昨年並みの大健闘でした。また、男子の水俣二中

は、１２位でした。昨年は、水俣一中が出場し１５位で、大健闘という報告

をしましたので、それを上回る好成績でした。このような上位に食い込んだ

のは、私の記憶にありません。今後、さらに上位に躍進することを願ってい

ます。 
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３点目は、水俣市中学校音楽会についてです。 

水俣市小中学校音楽会については、これもコロナ禍にあって昨年度は中止

としましたが、本年度は、小学校は中止、中学校は、感染対策を講じて昨日

の午後に実施しました。私も前半のみ参観しました。どの学校も立派な態度

で歌っており、中学生が堂々と歌う姿を見て胸が熱くなりました。 

会場の後ろ半分が、保護者席で一つおきに座るようになっていましたが、

概ね７，８割は入っていたように思います。水俣第一中学校の前田校長の開

会あいさつに「長い間感染対策に取り組んできたことで、今日を迎えること

ができた。」との趣旨の話がありましたが、本当に各学校、感染対策にしっ

かりと取り組んできたんだな、この日をみんな待ち望んでいたんだな、でき

てよかったなと思ったところです。 

 

４点目は、成人式についてです。 

成人式は、来年１月９日に文化会館で実施予定です。 

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からやむなく中止とし

ました。今回は、今のところ参加者の制限と時間短縮の対応等を取りながら

実施したいと考えています。参加者につきましては、新成人とそのご家族２

人まで、また、来賓の方々につきましては、挨拶をお願する方と、各団体の

代表の方などご案内し、人数制限をしたいと思っています。従って、教育委

員の皆様にはご案内しませんので、ご理解いただきますようお願いします。 

もちろん状況によっては、中止もあり得ます。詳しくは、１２月の「広報

みなまた」、また、市のＨＰを更新してお知らせします。 

 

５点目は、市政の発展に貢献した人や団体を市が表彰する水俣市表彰式に

ついてです。 

１１月１６日にもやい館で行われましたが、本年度は、市政功労章を交通

指導員の岩坂國廣様、善行章を新栄合板工業株式会社様、功績章を森口航士

朗様が受章されました。 

岩坂國廣様は、交通指導員として永年にわたって本市の交通安全に大きく

寄与されました。 

新栄合板工業株式会社様には、令和２年７月豪雨の復興支援として、小中

学校へ学校図書備品を寄贈していただきました。 

森口航士朗様は、３月に行われた全国高等学校選抜バドミントン大会及び

８月に行われた全国高等学校総合体育大会のシングルスで優勝されました。

今後のますますの活躍を期待するところです。 

 

報告は、以上です。 

  

  

２）各課報告  

 報告事項なし 

  

３ 議事  

１）審議事項  

議第１号 令和３年度ひきこもり支援研修会に係る後援承認について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

（配布資料をもとに説明） 

教育総務課 
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小島泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

【採決】 承認 

  

協議第１号 令和３年１２月の教育委員会定例会の開催日程について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

（配布資料をもとに説明） 

教育総務課 

小島泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

協議第２号 学校教育活動の現状について 

福山 達郎   

教育総務課指導主

事 

（報告の概要） 

① １０月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

② １０月の児童生徒事故・非行報告について 

③ その他 

 ≪非公開≫ 

  

  

４ その他  

１） 令和３年１２月の行事予定について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

（配布資料をもとに説明） 

教育総務課 

小島泰治教育長  何か質問はございますか。 

赤司 和弘 

教育総務課長 

 １２月２５日（土）と２６日（日）の２日間で、教育委員会は新庁舎への

引っ越しを行います。新庁舎での業務開始は１２月２７日（月）からとなり

ます。 

平尾 雅述委員  この場所はどうなるんですか。 

梅下 彰    

生涯学習課長 

 ４月からはいきいき健康課が管理する予定ですが、自立支援教室について

は、今のままの形で残ることになる予定です。 

堀 浄信委員  新庁舎で、教育委員会はどの場所になりますか。 

小島泰治教育長  ２階になります。 

  

２）  令和４年成人式について 

梅下 彰    

生涯学習課長  

（成人式の実施について説明） 

小島泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

３） その他 
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小島泰治教育長 その他に何か質問はございますか。 

堀  浄信委員  ２２日（月）の総合教育会議で、資料を配布して説明したいことがあるが

大丈夫ですか。 

小島泰治教育長  総合教育会議は市長部局が主催となり開催するものなので、可能かどうか

確認します。 

赤司 和弘 

教育総務課長 

 確認後、直ちに連絡します。なお、可能な場合は、配布資料等あれば、こ

ちらで印刷して準備します。 

堀  浄信委員  ありがとうございます。 

  

閉会宣言 午後３時００分 

 


